

Sehr geehrte Eltern,

aus gegebenem Anlass mache ich darauf aufmerksam, dass kranke Kinder auf keinen Fall in die Schule gehören!

Kinder, die sich erbrechen mussten, ebenso wie Kinder mit Fieber und anderen Krankheitsanzeichen bleiben mindestens 24 Stunden zur Beobachtung zu Hause, bevor sie wieder zur Schule geschickt werden.

Zur Verdeutlichung ein Vorfall aus den vergangenen Tagen:

Ein Kind erbricht sich mitten in der Stunde sehr heftig mit erheblichen Folgen für den weiteren Unterrichtsverlauf:

- Ein Sitznachbar bekommt einiges von dem Erbrochenen ab und muss zuhause duschen und sich umziehen
- Kinder und Erwachsene sind angeekelt
- Der Unterricht muss für eine längere Zeit unterbrochen werden
- Der Klassenraum muss gereinigt, desinfiziert und gelüftet werden, i.d.R. von der Lehrkraft, die gleichzeitig die Klasse beaufsichtigen muss
- Die betroffenen Eltern müssen informiert werden
- Das Kind muss solange betreut werden, bis es abgeholt wird
- Das betroffene Kind muss diese Situation krank, peinlich berührt und evtl. schuldbewusst durchstehen

Mal ganz abgesehen von der Ansteckungsgefahr!

All das kann jederzeit passieren und ist bei einem frisch ausbrechenden Infekt nicht schön, aber unvermeidbar. Wenn wir dann aber hören, dass das Kind schon morgens zuhause gebrochen hat, entsteht viel berechtigter Unmut.

Bitte nehmen Sie unser Anliegen zum Wohl Ihres Kindes und aller Kinder ernst!

Mit freundlichen Grüßen,

*Usula Starkenbusch*